

**Betreff:**

Vertreterbegehren zur Entscheidung über die Citybahn  
-Antrag der FDP-Stadtverordnetenfraktion zu TOP I/9.1 der Sitzung der  
Stadtverordnetenversammlung am 2. Juli 2020 vom 02.07.2020-

**Antragstext:**

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

1. Es wird die Durchführung eines Bürgerentscheids gem. § 8b Abs. 1 S. 2 HGO beschlossen (Vertreterbegehren).
2. Die Fragestellung für den Bürgerentscheid soll lauten: „Sollen die Planungen für eine Straßenbahn (Citybahn) von Mainz kommend über Mainz-Kastel, Biebrich, die Wiesbadener Innenstadt, Klarenthal bis Bad Schwalbach mit dem Ziel des Baus der Straßenbahn weiterverfolgt werden?“
3. Der Termin für den Bürgerentscheid wird gemäß § 55 Abs. 1 KWG auf Sonntag, 1. November 2020 festgelegt.

Wiesbaden, 03.07.2020